



29.04.2015

## Tiere

# Hundezüchter treffen sich in Sannum

## Hovawarte an zwei Tagen beurteilt – Hohe Zahl an Anmeldungen

**Huntlosen-Sannum** Vom Welpen bis zum Veteranen werden auf dem Gelände des Hundesportvereins für Hovawarte e.V., Sannumer Straße, in Huntlosen/Sannum Hovawart-Hunde, eine Gebrauchshunderasse, präsentiert und in Bezug auf Verhaltensfestigkeit und Erscheinungsbild bewertet. Am Sonnabend, 2. Mai, und Sonntag, 3. Mai, findet eine Schau zur Wesensbeurteilung der Hovawarte statt.

90 Hunde sind in diesem Jahr zur Veranstaltung angemeldet. „So viele Anmeldungen hatten wir noch nie“, freut sich [Ralf Lübnitz](#), der den Verein in Sannum leitet. „Unser Anliegen ist es, im Rahmen dieser Veranstaltungen die Standards der Hovawart Zuchtgemeinschaft Deutschland (HZD) zu bewahren. Wir möchten gesunde und sozialverträgliche Hunde züchten, die sich trotz ihres natürlichen Schutztriebes gut in die Familie integrieren. Wir wollen Hunde, die durch Ausgeglichenheit und Wesensfestigkeit überzeugen.“

An zwei Tagen werden Hovawarte von der Baby- bis zur Veteranenklasse durch geschulte und erfahrene Zuchtrichter beurteilt. Am Sonnabend finden Verhaltensprüfungen und sogenannte Körungen statt.

Das Erscheinungsbild der Hunde wird am Sonntag in einer separaten Ausstellung beurteilt: Die Hunde müssen äußerlich dem Rassestandard eines Hovawarts entsprechen.